



► LIGA 2

PSIM Jogja VS Semen Padang Bak Laga Final

JOGJA—PSIM Jogja akan melakoni laga penting saat bertemu Semen Padang FC dalam lanjutan Liga 2 2023 pada Sabtu (27/1).

Pelatih PSIM Jogja Kas Hartadi mengaku laga kontra Semen Padang akan dianggapnya sebagai laga final untuk lolos ke babak semifinal.

Raihan tiga poin di laga kontra Semen Padang mendatang tidak bisa ditawar-tawar lagi setelah Laskar Mataram kalah melawan Persiraja di pertandingan sebelumnya.

Meski berat pemain harus mati-matian untuk meraih poin maksimal di dua laga terakhir demi asa lolos ke putaran selanjutnya. "Yang penting besok kami lawan Semen Padang final lah. Final harus menang. Apalagi Semen Padang belum pernah kalah. Ya kami harus berusaha harus menang, itu kuncinya. Supaya kami bisa lolos dan mempunyai peluang terbuka ya harus menang lawan Semen Padang. Itu *aja gimana* caranya harus menang," kata Kas, Kamis (25/1).



Mantan pelatih Sriwijaya FC itu menyebut, anak asuhnya harus bisa membuktikan di sisa dua laga terakhir dengan hasil menang. "Dua laga harus bisa sapu bersih. Kan kalau dua laga bisa sapu bersih peluang untuk peringkat satu terbuka itu," jelasnya.

Menghadapi Semen Padang yang kini berstatus pemuncak klasemen, Kas menyatakan bahwa timnya tetap akan mengantisipasi skema *set piece* dari Laskar Kabau Sirah. Di skema serangan ini Laskar Mataram memang masih lemah, beberapa kali gol tim lawan tercipta dari peluang *set piece*.

"Kami semangat terus. Antisipasi *set piece* sejauh ini kami latih juga. Kan sekarang kami *set piece*-nya juga bahaya-bahaya itu," ucapnya.

Kabar baiknya *stopper* asing mereka Kim Bong-jin sudah bisa dimainkan di laga melawan Semen Padang nanti. Absennya pemain bernomor punggung 90 itu cukup terasa saat PSIM melawan Persiraja lalu dengan kebobolan tiga gol. (*Yosef Leon*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005